

En janvier 1936, Le Capitaine BERTRAND devient « **FB8AA** ». Il le restera jusqu'en décembre 1937, où il sera affecté au Maroc et où il deviendra « **CN8AY** ». Pour mémoire, le Capitaine René BERTRAND – **F3EZ**, **FB8A**, **FB8IA**, **FB8AA**, **CN8AY** sera tué au combat lors de la campagne de France de juin 1940. Il est l'un de nos membres « **Mort pour la France** » et son indicatif « **F3EZ** » ne doit plus être ré-attribué.



Paul BOUR devient « **FB8AB** » à la place de son indicatif « **FB8C** » en janvier 1936. Comment ne pas rappeler, ici, le rôle de Paul, lors du sauvetage des pêcheurs de langouste de Kerguelen en 1938...

Et toujours en 1936, Pierre OUZOUS est « **FB8AC** »,

Pierre WILSON « **FB8D** » devient lui « **FB8AD** »,

Pierre SCHISSELE – REF 2510 – devient « **FB8AE** »,

et Roger LUZET – REF 2958 » est « **FB8AF** »..., puis « **FB8AG** » en 1937.

La même année l'indicatif « **FB8AF** » est ré-attribué à Auguste DREYER. Toutes ces stations étaient actives depuis Tananarive. En 1938, c'est Fernand ESTRADE – REF 2957 qui devient « **FB8AH** ». La même année à la base de la marine nationale de Diego-Suarez, F.M. CASSAM CHENAI – REF 3343 et Gérard LEPEIGNEUX – REF 3404 sont en attente d'autorisation, ainsi que Maurice DUPUIS – REF 3681 à Port-Bugè ...mais 1939 arrête tout.

